
 Interrogazione n. 1837
presentata in data 27 ottobre 2014
a iniziativa del Consigliere Brini
“Fondi FAS Regionali per la realizzazione di n. 2 sottopassi a Civitanova Marche”
a risposta scritta

Premesso che:
- si è appreso dalla stampa, che nell’incontro tenutosi tra il dirigente del settore trasporti

della Regione Marche e ....., sono stati assicurati i finanziamenti di 3 milioni di euro dei
fondi FAS regionali, per la realizzazione di due sottopassi, sulla strada statale e in Via
del Casone, per bypassare la ferrovia e risolvere tutti i disservizi ai passaggi a livello
sull’adriatica;

- sempre dalla stampa si è appreso che, allo stanziamento regionale si dovrebbero
aggiungere 2 milioni di euro delle Ferrovie e che, ad Ancona si è discussa anche
l’ipotesi di inserire la complanare cittadina  come progetto a priorità regionale;

INTERROGA

la Giunta regionale per conoscere:
· Se è vero che il  dirigente del settore trasporti della Regione Marche ha assicurato  il

finanziamento 3 milioni di euro dei fondi FAS regionali,  per la realizzazione di due
sottopassi , sulla strada statale e in Via del Casone;

· Se è vero che allo stanziamento regionale si dovrebbero aggiungere 2 milioni di euro
delle Ferrovie;

· Se è vero che ad Ancona, si è discussa anche l’ipotesi di inserire la complanare
cittadina, come progetto  a priorità regionale.


